



# Esencias de Vietnam y Camboya

Paisajes y templos



**DESDE 2464€ | 14 DÍAS**

# Itinerario

---

## **DÍA 1 MADRID / BARCELONA – HANOI**

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Hanoi. Noche a bordo.

## **DÍA 2 (DOMINGO O MIÉRCOLES) HANOI**

Llegada al aeropuerto de Hanoi donde les estará esperando su guía de habla hispana. Traslado a la ciudad (1hrs) y check in en el hotel. Tiempo libre para descansar o pasear a fin de tener una primera impresión de la ciudad.

Alojamiento: FLOWER GARDEN

## **DÍA 3 HANOI**

Tras el desayuno, empezamos las visitas de Hanoi. Actualmente Hanoi es la capital de Vietnam, única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. El tour incluye el mausoleo de Ho Chi Minh (visita exterior), la casa de Ho Chi Minh sobre pilotes, el Palacio del Gobernador (visita exterior) y las pagodas del pilar único y la de Tran Quoc, siendo esta última una de las más antiguas de la ciudad. Almuerzo en un restaurante local. Después del almuerzo, nos trasladaremos a la prisión-mausoleo Hoa Lo, más conocida como "el Hilton" por los cientos de presidiarios americanos que estuvieron encarcelados del 54 al 73. Continuamos con el Templo de la Literatura, la primera universidad del país fundada en 1070 y, visitando lago Hoan Kiem o lago de la Espada Restituida, realizamos un paseo en ciclo por el

barrio antiguo de Hanoi también conocido como el barrio de las 36 calles que en su tiempo cada una era conocida por artesanos y talleres. Regreso al hotel.

Alojamiento: FLOWER GARDEN

## **DÍA 4 HANOI– HALONG**

Después del desayuno, encuentro con su guía en el hall del hotel. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, en un trayecto a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz, búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional de Vietnam. Llegada a Halong y embarque a bordo de una embarcación tradicional de madera "junco". Almuerzo a bordo. Tras el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía como la de la Tortuga, la del Perro, Cabeza de Hombre, etc. Tarde libre para relajarse en la cubierta del barco o si la climatología lo permite, se podrá disfrutar de un baño en las aguas de la bahía o de visitar alguna de las grutas del lugar. Cena a bordo.

Alojamiento: SYRENA CRUISE

## **DÍA 5 HALONG – DANANG- HOI AN**

Desayuno ligero a bordo. Los más madrugadores, tendrán la posibilidad ver el amanecer y de participar en una clase-demostración de Tai Chi que tendrá lugar en la cubierta del barco. Más tarde, tendrá lugar un espléndido brunch y seguiremos disfrutando con el bello paisaje de la bahía. Hacia las 11.00hrs desembarcaremos en el puerto de Halong e iniciaremos el camino de

regreso por carretera al aeropuerto de Hanoi para tomar el vuelo hacia Danang. A su llegada, traslado directo hasta Hoi An (aprox 30 min.).

Alojamiento: SILKOTEL

## **DÍA 6 HOI AN**

Después del desayuno, empieza la visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII cuya arquitectura y relajado estilo de vida ha cambiado poco en los últimos años. Paseo por el centro de la ciudad antigua para visitar los tradicionales hogares de los comerciantes, el Puente japonés, de más de 400 años de antigüedad, el templo chino Phuc Kien, una casa antigua de arquitectura tradicional y el Museo de historia de la ciudad "Sa Huynh". Almuerzo en un restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras.

Alojamiento: SILKOTEL

## **DÍA 7 HOI AN – HUE**

Desayuno en el hotel. A continuación traslado por carretera a Hue, la antigua capital imperial vietnamita, a través del paso de Hai Van (océano de nubes) y la pintoresca playa de Lang Co donde realizaremos una parada para tomar fotos. En el camino, visitamos el museo de Cham. A la llegada, almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, visitamos el mausoleo del emperador Minh Mang y del emperador Khai Dinh. Posterior traslado al hotel para realizar los trámites de registro.

Alojamiento: ROSALEE BOUTIQUE

## **DÍA 8 HUE- HO CHI MINH**

Después de desayunar, paseo en barco por el romántico río de los Perfumes, y visita de la pagoda Thien Mu. A continuación, visitaremos la Ciudadela Imperial, desde donde la Dinastía

Nguyen gobernó entre 1802 y 1945 y su Museo Real. Almuerzo en un restaurante local. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Ho Chi Minh. A la llegada, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento: ACNOS GRAND

## **DÍA 9 HO CHI MINH – DELTA DE MEKONG – HO CHI MINH**

Desayuno en el hotel. Salida hacia el espectacular Delta del Mekong. El delta se encuentra a unas dos horas por carretera de las bulliciosas y animadas calles de Ho Chi Minh. Una vez en Ben Tre, tomaremos un barco que nos llevará a través de los estrechos canales, rodeados de una densa vegetación hasta el corazón del Delta. Es un mundo completamente diferente donde la vida se desarrolla alrededor del río. A lo largo del día, podrán degustar muchos de estos productos locales, como frutas exóticas y autóctonas cultivadas en los huertos del Delta, el fabricante de ladrillos y los caramelos de coco, elaborado en fábricas familiares. Volveremos a la orilla realizando un paseo con un carro "Xe Loi" – el tipo de vehículo típico en la zona y posteriormente tomando una embarcación a remo, a través de los canales densos en vegetación. Almuerzo en un restaurante local. Regreso a Ho Chi Minh. Continuamos con la visita panorámica de la ciudad de Ho Chi Minh. Parada y visita del Palacio de la Reunificación (visita exterior), la catedral de Notre Dame y la antigua Oficina Central de Correos.

Alojamiento: ACNOS GRAND

## **DÍA 10 HO CHI MINH – SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para hasta la hora prevista para el traslado al aeropuerto y salir en vuelo a Siem Reap. Llegada al aeropuerto de Siem Reap y recibimiento por parte de nuestro

guía de habla hispana. Posterior traslado al hotel.

Alojamiento: TREASURE OASIS

## **DÍA 11 SIEM REAP**

Tras el desayuno en el hotel, dedicaremos el día a descubrir los majestuosos templos de Angkor, un auténtico tesoro patrimonial, en el transporte por excelencia de la zona: en tuk tuk. Por la mañana visitaremos la antigua ciudad amurallada de Angkor Thom (s.XII), incluyendo el Templo de Bayon, el Templo real de Baphuon, Phimean Nakas o palacio celestial, la Terraza de los Elefantes y la Terraza del Rey Leproso, de 7 metros de altura y dominada por la estatua del Rey Yama. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, traslado en bus para visitar al más famoso e importante de los templos, Angkor Wat, símbolo del Estado de Camboya y máximo exponente de la arquitectura del imperio khmer. Antes de regresar al hotel, contemplaremos la impresionante puesta de sol desde este mismo templo. Traslado al hotel.

Alojamiento: TREASURE OASIS

## **DÍA 12 SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. Situado a las afueras de Siem Reap realizaremos un paseo en barco por el lago Tonle Sap, el más grande de agua dulce del sureste asiático, y que en la estación de lluvias puede llegar a crecer hasta diez veces más su extensión de 2,600 kms<sup>2</sup> y llegar hasta los 25.000 kms<sup>2</sup>. De regreso paramos en el Artisans D'Angkor, un proyecto de artesanías tradicionales, que colabora con el desarrollo social y económico de la comunidad rural local. Almuerzo en un restaurante local. Una vez finalizado, traslado de

vuelta al hotel y tiempo libre para disfrutar de las instalaciones o para pasear por el centro de la ciudad.

Alojamiento: TREASURE OASIS

## **DÍA 13 SIEM REAP**

### **—MADRID/BARCELONA**

Desayuno en el hotel. Después de realizar el check-out y guardar las maletas en la furgoneta, durante la mañana visitaremos otros templos como Banteay Srei, otro de los favoritos de Angkor por los visitantes. El encanto especial de este templo reside en su tamaño compacto, su extraordinario estado de conservación (fue construido en s.X) y la excelencia en las ornamentaciones de sus esculturas. Continuaremos con visita al templo de Banteay Samre, un complejo amurallado que destaca por su aspecto rustico y que ha sido muy bien restaurado. También conoceremos en conjunto de templos rous. Este conjunto de templos de finales del siglo IX, fue el primer asentamiento khmer en la zona y la antesala a lo que sería el imperio de Angkor. Son templos distintos a los visitados anteriormente y es una excelente forma de concluir la visita al completo arqueológico de Angkor: el Preah Ko, el templo montaña de Bakong y el templo Lolei, situado en medio de una antigua reserva de agua o Baray. Al finalizar, traslado al aeropuerto de Siem Reap para tomar el vuelo de regreso a España. (El vuelo tiene q ser a partir de las 16.00hrs.) Noche a bordo

## **DÍA 14 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

# ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión en vuelo de línea regular con la compañía TURKISH AIRLINES
- Vuelos domésticos
- Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados o similares compartiendo DBL/TWIN
- Traslados/transporte en vehículo privado con aire acondicionado y chofer.
- Régimen alimenticio según itinerario.
- Guías locales de habla hispana, excepto en los barcos en Halong que no permite el acceso del guía, los pasajeros serán atendidos por la tripulación de habla inglesa.
- Entradas a las visitas mencionadas.
- Seguro de viaje

# Precio

---

Salidas desde España los sábados y martes desde Mayo 23 a Abril 24

## Temporada 1

Del 1 Mayo al 6 Julio 23

Del 21 Agosto al 17 Septiembre 23

Precios por persona en habitación doble 2.464 €

## Temporada 2

Del 7 Julio al 20 Agosto 23

Precios por persona en habitación doble 2.586 €

## Temporada 3

Del 20 Septiembre 23 al 17 Abril 24

Precios por persona en habitación doble 2.618 €

## **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 450 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Precios cotizados en opción Turista de hotelería. Consultar en otro tipo de categoría.

Consultar suplementos Navidad